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Antrag auf Prüfung der Installation einer Badeinsel am Sieben – Erlen - See 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Weigt, 

 

der Sieben Erlen See ist ein beliebter und belebter Treffpunkt in Karlsdorf - Neuthard. Hier 

findet vor allem in den Sommermonaten für viele Bürgerinnen und Bürger Naherholung statt. 

Bewusst haben wir darauf verzichtet, mit der Ausweisung größerer Parkflächen Anreize für 

auswärtige Personen zu schaffen, den See zu besuchen und seine Angebote zu nutzen. 

 

Die Gemeinde hat durch die Umzäunung, durch die Pflege der Grünfläche, durch das 

Beachvolleyballfeld, durch den frei geräumten Einstiegsbereich, durch die Ermöglichung einer 

Bewirtschaftung und durch viele andere Maßnahmen die Nutzung der Fläche als Freizeitgebiet 

ermöglicht, ohne damit bereits in den Bereich eines „Freizeitparks“ zu gelangen, für den eine 

Aufsichtspflicht verpflichtend angezeigt wäre. Dennoch sollte unstreitig sein, dass die Gemeinde 

in dem Bereich bereits jetzt schon den „Freizeitverkehr“ eröffnet hat, was zur Einhaltung von 

Regeln führt. 

 

Wir sind mit der Gemeinde der Auffassung, die angebotenen Möglichkeiten und das Gesamtbild 

der Anlage nur niederschwellig zu halten und das Entstehen von Aufsichtspflichten, weiteren 

Verboten usw. zu vermeiden. Gleichzeitig erachten wir eine Aufwertung der Nutzung jedoch als 

möglich, ohne den grundsätzlich bereits vorhandenen Charakter grundlegend zu verändern. 

 

Wir beantragen daher, für die kommende Badesaison die Anschaffung und Installation einer 

Badeinsel auf dem Sieben Erlen See zu prüfen und ggfs. zu verwirklichen. Wir gehen dabei 



(nach einer Internetrecherche) von Kosten zwischen 7.000.- € und 10.000 € aus und finden eine 

solche Investition für unsere Badegäste vor und vom Ort als gut angelegt.  

 

Zu den Haushaltsberatungen würden wir gerne einen entsprechenden Merkposten in den 

Haushalt aufnehmen. Wir möchten darum bitten, unseren Antrag im Gemeinderat zur Beratung 

und zur Abstimmung zu stellen.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

für die CDU-Fraktion    für den CDU-Gemeindeverband 

 

 

Uwe Zweigner    Wolfgang Riffel 

Fraktionsvorsitzender    Vorsitzender 

 


